

## ～春のピクニック～

みやこ学園では、GW突入前の4/30日、日中活動を頑張っている利用者さんに楽しんでもらい、日頃の運動不足を解消する目的で、「春の遠足・買い物支援・母の日メッセージカード作り」を行いました。「遠足」では、近くにある大嶽城址公園まで歩きました、殆どの方が完歩され、その体力に驚かされました！公園では、遊具遊びや野球、シャボン玉などそれぞれの時間を楽しみ、お弁当を食べゆっくりとした後に学園へ戻り、感謝の気持ちを込めて「母の日のメッセージカード作り」をし、ステキなカードを完成させています♡そして15時からは、アダナスの移動販売車に来て頂き、好きなパンを購入して頂く「買い物支援」を行いました。迷いながらパンを選ぶ姿は、笑顔が溢れ楽しかったです。規模を縮小しての行事でしたが、楽しい時間を過ごす事ができたのではないかと思います。また遠足を行うにあたり、トイレ利用にご協力下さったペンション・フルシャンブルー様、パン製造、販売に協力下さったアダナスの皆さん、ありがとうございました！

みやこ学園室内班 職業支援員 新里秀美



## ★母の日にちなんで★

生活介護事業所みやこ 生活支援員 濱川 尚美

毎年5月の連休前は買い物支援があり母の日に向けて、お買い物をして楽しんで来ましたが、今年は新型コロナ感染予防対策から自粛！生活介護事業所みやこでは、日常でも便利に使えるグッズ「オシャレなマスクひも」をビーズを使って、皆さん各自に好きな形や色を使いそれぞれの個性で楽しんで作り、母の日のプレゼントにしました。使ってくれるお母さんの笑顔を思う浮かべながら。喜んでくれると良いですね。お母様方いつもありがとうございます♪。



## 沖縄本島へ出張に行ってきました～①

みやこ学園庶務課長：與那城要

みやこ福祉会も設立より20年を迎え、今一度支援業務を見直し、より強化していくため、沖縄本島のとよみ福祉会、たまん福祉会、若竹福祉会の視察に行ってきました。今回訪問したのは、同時期に設立された法人、また同じような事業取組みを行っている法人です。まず初めに訪問したのはとよみ福祉会のひまわりファクトリーさんです、同事業所は知的障害者授産施設として立ち上げ、現在は、就労B型、生活介護、放課後等デイ、相談支援などの事業を行っており、授産事業としてパンやお菓子作りを中心に行っております。

(障害福祉事業所のパン・お菓子の全国大会でも何度も入賞しております)  
正面玄関には干支にちなんだ利用者製作の折紙や写真が展示され、とても温かく優しい雰囲気を受けました。森田施設長は事業説明の中で利用者ニーズをより引き出していくためサビ管(サービス管理責任者)を複数配置しアセスメントをしっかり行い満足度や職員育成を行う取組や自立支援協議会に積極的に参加し地域の事業所と連携し授産製品の販売場所の確保(市役所内)や勉強会を行っていると熱く話されておりました、事業所内でも支援員同士が積極的に声かけしながら連携して支援を行っており、事業に対し前向きな姿勢で取り組んでいるのを感じました。

ひまわりファクトリー ホームページ <http://www.sunflower-toyomi.jp/> です。みなさん、是非ホームページもご覧になってください。



令和3年 6月

Mail : miva-gaku@cronos.ocn.ne.jp

学園だより 第237号



社会福祉法人 みやこ福祉会

みやこ学園・相談支援事業所みやこ  
アダナス・レストラン太平山  
野菜ランドみやこ・トマトランドみやこ  
グループホームみやこ・グループホームとも  
生活介護事業所みやこ  
障害者就業・生活支援センターみやこ

## ★親の会よりユニフォーム寄贈いただきました★



THANK YOU

みやこ学園サービス管理責任者：瀬名波 正敏

みやこ福祉会親の会(会長:本永安子)より各事業所の利用者さん(合計103名)へユニフォームの寄贈がありました。

今回利用者さんへ寄贈したユニフォームは、ドライポロシャツとドライパンツです。特にドライパンツは、利用者さんに合わせて裾上げを施しました。また、ポロシャツとパンツにそれぞれ利用者の名前が刺繡されています。

二年がかりのユニフォームの寄贈なので、うれしく、ありがたく感謝です。昨年から、新型コロナの感染拡大がなかなか納まらず、行事やイベントが中止になることが多くて、事業所全体で余暇活動ができない現状ですが、ユニフォームを頂いたことで心を新たにして、コロナに負けず行事等が開催され楽しみが増えていくよう期待しています。さらに、今年はみやこ福祉会20周年を迎えます。親の会のご協力を得ながら記念行事が開催されることを全員が楽しみにしています。それから、利用者の皆さんのが日々を元気で、楽しく過ごせるように取り組んでまいりますが、それには親の会のご支援、ご協力が必要となりますので、今後ともよろしくお願いいたします。今回は、本当に感謝、感謝です。ありがとうございました。

いっぽい  
いっぽい  
感謝です



学園のフロアに飾っていたのは…

與那覇直樹さんのお母さんよりとてもあでやかな満開の蘭の花をいただきました！玄関ホールがパッと華やかな感じになりみんなで眺めています、素敵なお祝いありがとうございました。



與那霸照奈さん(35歳)野菜ランドみやこ

お誕生日おめでとうございます。今年のはじめ頃、通信教育で音楽健康指導士の資格などを取得し自分自身を成長させる機会ができましたね！今後も作業とプライベートを両立させながら日々を楽しくいきましょう！

職業指導員 根間玄孝

大山朱美さん(39歳)野菜ランドみやこ

自分の仕事は、力仕事や細かな仕事も丁寧に責任感をもって最後までやり遂げていただき、時には他の人のサポートもしていただき感謝しています。暑さに気を付けて頑張っていきましょう！

職業指導員 根間玄孝

與那霸淳子さん(63歳)野菜ランドみやこ

いつもの野菜の出荷準備に加え、昼食前にはコロナ禍の今、みんなが集まる所を消毒液で拭いていただき淳子さんのおかげで、みんなが、安心して食事をとることができます。淳子さんが毎日を健康第一で過ごせたらと思います。

職業指導員 根間玄孝

友利たまえさん(44歳)みやこ学園室内班

出勤できた日は、ポチ袋作りに自分のペースで、丁寧に取組む事ができていますね！少しずついいので、出勤日が増やせるように、生活リズムを整えていきましょう。

職業指導員 新里秀美



砂川正和さん(37歳)野菜ランドみやこ

最近は色々なニュースから地球上の不思議減少などを話題に興味ありあり。皆のムードメーカーでもあり、自宅でも家族のサポートをするなど、頼りになる正和さん。これからも仕事、プライベート共に頑張っていきましょう！

職業指導員 根間玄孝

平良繁和さん(56歳)野菜ランドみやこ

現在は腰痛をきっかけに、体の負担を軽減させる、体調面を考慮しながら作業は進めています。繁和さん、これまでたくさんの力仕事をしてきたので、今は無理をしないで、自分にできることをしていきましょう！

職業指導員 根間玄孝

池間沙弥香さん(25歳)アダヌス

笑顔がとっても素敵な沙弥香さん。とても明るく楽しんで作業をしていて、自然と周りのメンバーたちも笑顔になり作業を楽しみながら進める事ができます。後も作れるパンの種類を増やしながら、いつまでも笑顔が素敵な沙弥香さんでいて下さいね♪

職業指導員 知念功樹

新人さんいらっしゃ～い★ 前泊 望美(のぞみ)さん

令和2年の8月から太平山にNEWFACEがやってきました。現在はアダヌスにて包装作業を行ってもらっています。いずれは就職をしたいと考えており、日々の業務をこなすことで一步一步目標に向かっています。

仕事にも慣れ、友達もできました。(アダヌス生活支援員 與那城笑未)

太平山の黒澤支援員からも以下の応援メッセージをいただいている。「早くレストランと一緒に働ける日を楽しみにしています。」

6月 行事予定

- ・10日(木) 工賃支給日
- ・23日(火) 沖縄慰霊の日(休園)



マスク寄贈ありがとうございます！



宮古島市障がい福祉課様よりマスクの寄贈がありました。ワクチン接種も始まりコロナとの戦いも光が見えてきた感じがありますが、変異型の出現もあり、まだまだ予断を許さない状況が続いております。寄贈に感謝しながら今後も基本の感染予防対策を行い皆が安心して利用できるように事業を行っていきます。マスクありがとうございました！

久貝博治さん(67歳)みやこ学園出向

まだまだ後輩には負けない仕事ぶりを見せる博治さん。作業の進め方やフォローする姿は格好いいです。健康管理も頑張っていきましょう。

職業指導員 石垣邦嘉

石垣秀雄さん(67歳)みやこ学園出向班

いつも明るく、皆を元気にしてくれるそうさん。園芸班のアイドル的存在です。作業に関して、これまでより出来ることも増えましたね。これからも健康に気をつけて頑張っていきましょう！

職業指導員 神里忠

友利栄作さん(39歳)みやこ学園出向班

いつも「運動会」が待ち遠しい政さん。今年も誰にも負けないパワーで元気に楽しんでいきましょう。68歳お誕生日おめでとうございます。

職業指導員 神里忠

て頑張ろう！Happy Birthday.

職業指導員 神里忠



福里雅さん(32歳)メロン班

仕事と趣味と両立しながら、日々楽しんでいる雅さん。これまで以上に日々楽しく充実した日々を過ごせるよう、頑張ってください。お誕生日おめでとうございます。

職業指導員 長浜慶

森山秀人さん(26歳)メロン班

ハウスの中でも元気一杯に作業しており、みんなのムードメーカーとなって頑張っております。美味しいメロンを作り、工賃アップのため気をつけて頑張ろう！

職業指導員 長浜慶

～メロンランドより～

メロンもスクスク育っていますよ～！



7月頃に収穫を予定しています！

お楽しみに～★

『新型コロナウイルス感染症拡大防止対策強化のリモート研修』

相談支援事業所みやこ 下地 静華

現在、宮古介護福祉士の会主催にて「介護連携リモート研修」が開かれており、第1回の開催より当法人も参加しております。去った4月21日に行われた第5回では「実際にクラスターが発生した施設と感染者を受け入れた宮古病院から当時を踏まえて話を頂き、今後の感染拡大防止や回避策を考える」の内容でした。クラスター発生した施設からは、Zoomでのやり取りにもかかわらず、当時の逼迫感が生々しく感じられ、新型コロナウイルス及びクラスターの恐怖を再認識しました。宮古病院感染制御チームの医師、看護師からも当時の病床逼迫をうと共に改めて感染防止対策の基本の取り組み強化・継続を参加機関だけの実施ではなく、利用者、家族等への周知・支援の依頼がありました。今後もこの研修に参加し、宮古島内の関係機関と共に当法人も連携体制を取りながら、この事態を乗り越えていけたらと思います。

『感染=悪』ではない事を念頭に置きながら、適切な情報のやり取りや備えを行い、みやこ福祉社会の利用者、家族の皆様と共に新型コロナウイルス感染拡大防止対策に取り組んでいきたいと考えております。

施設で新型コロナウイルス感染による悲劇を防ぐために

中間県立宮古病院  
黄川 聰雅 / 鶴井 龍人